

El adolescente habría facilitado el arma a quien efectivamente percutió los disparos

## Dictan internación provisoria a joven involucrado en balacera de colegio

La Fiscalía sostiene que dos sujetos, uno de ellos el imputado, ingresaron al colegio Nuevos Horizontes para dispararle a un estudiante debido a rencillas del día anterior.

Para asegurar el éxito de la investigación y por ser considerado un peligro para la sociedad, el Juzgado de Garantía de Concepción determinó que el adolescente de 17 años V.I.R.M. se mantendrá bajo la medida cautelar de internación provisoria, esto tras ser formalizado como autor del homicidio frustrado simple de un estudiante al interior del Colegio Nuevos Horizontes en San Pedro de la Paz.

En la formalización de cargos, la Fiscalía sostuvo que el motivo que habría originado el ataque al interior del liceo tendría relación con una rencilla del día anterior, es decir, del miércoles pasado, en donde habría estado involucrado uno de los tres estudiantes que terminó herido el jueves.

Según el Ministerio Público, el imputado llegó al colegio a bordo de un vehículo junto a otras 5 personas, cerca de las 15:05 horas, con el objetivo de agreder a uno de los alumnos. Aprovechando el horario de salida, dos de los ocupantes del móvil bajaron e ingresaron al establecimiento, siguiendo las instrucciones que daba el imputado hasta llegar a la sala de clases.



El joven fue formalizado bajo la Ley de Responsabilidad Penal Adolescente en Concepción.

El imputado V.I.R.N. habría proporcionado una pistola calibre .40 al sujeto que lo acompañaba, quien disparó a quemarropa a la víctima, la cual resultó con lesiones graves que, de no haber recibido atención médica, le habrían provocado la muerte.

Durante la huida de ambos agresores, se cruzaron con dos

hermanos, ambos amigos de la víctima, por lo que intentaron detenerlos. En ese contexto, los sujetos dispararon otra vez y les causaron lesiones de carácter leve.

Una pareja se quedó en la entrada del colegio prestando cobertura portando un arma que parecía ser de fuego y un cuchillo. El resto de los involucrados

habría huído a pie.

De los tres estudiantes que resultaron heridos, los dos hermanos fueron dados de alta, mientras que el otro adolescente fue derivado al Hospital Traumatológico a causa de la lesión en su rodilla. En tanto se inició una intervención en el colegio para avanzar en el retorno a clases.